



"2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México".

Comunicado Núm. 774/2023

ÉXITO ROTUNDO EN EL 5TO Y ÚLTIMO "VIDATLÓN" DEL 2023

- 18 equipos participantes de diversas instituciones y áreas del ayuntamiento
- Formó parte de los 16 días de Activismo Contra La Violencia de Género

Toluca, Estado de México, 4 de diciembre de 2023.- Con gran entusiasmo, se llevó a cabo el quinto y último Vidatlón del 2023 en el Parque Alameda 2000, donde 18 equipos demostraron su valentía y destreza en una competencia llena de emoción y camaradería.

Entre los participantes se destacaron los conjuntos de la UAEMex, Escuela del Deporte de Toluca, San Buenaventura, Nueva Oxtotitlán, Capultitlán, y deportistas del padrón deportivo municipal. Además, el ayuntamiento tuvo una fuerte representación con inscripciones provenientes del Instituto Municipal de la Mujer, la Dirección de Administración y la Tesorería.

El Vidatlón desplegó 10 estaciones desafiantes, donde los participantes pusieron a prueba sus capacidades físicas, incluyendo fuerza, velocidad, resistencia y habilidades de trabajo en equipo. La competencia no solo promovió el deporte, sino que también se convirtió en un escenario para fortalecer la unión comunitaria.

Con una destacada iniciativa, el Instituto Municipal de la Mujer se unió al evento, aprovechando la plataforma del Vidatlón para promover los "16 Días de Activismo contra la Violencia de Género". Esta colaboración refuerza el compromiso del evento con causas sociales importantes que ayudan a la reconstrucción del tejido social, mediante la participación ciudadana.

Los ganadores del 5to Vidatlón dejaron huella con su excepcional desempeño:

Primer lugar: Guerreros de la delegación de Capultitlán con un tiempo impresionante de 4.41 minutos.

Segundo lugar: Mom Rose con un tiempo de 4.48 minutos.

Tercer lugar: Potros, que cerraron el podio con un tiempo de 5.18 minutos.

En este cierre de año, el Vidatlón no solo celebra el espíritu competitivo y deportivo, sino que también destaca la colaboración entre diferentes entidades y el impacto positivo en la concientización social acerca de la actividad física y los programas que ofrece el gobierno municipal para brindar mejores condiciones de vida, así como vínculos e interacciones de confianza con las instituciones de la capital mexiquense.



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL